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kommunal :

schulmiIchaktion fuer hernalser und favoritner kinder

1 Wien , 23 . 7 . ( rk ) in einem einstimmig angenommenen antrag der

fp 0 e - fraktion in der hernalser bezirksvertretung wird der magistrat

der stadt Wien ersucht , alle erforderliehen massnahmen zu ergreifen,

damit allen schulen des bezirkes die durchfuehrung der schulmilch-

aktion ermoeglicht wird.

begruendung : es steht ausser streit , dass milch fuer unsere

kinder ein ueberaus gesundes und bekoemmliches nahrungsmittel ist.

da immer oefter die wiedereinfuehrung dieser aktion , gefordert

wird , ist es notwendig , dass alle anstrengungen unternommen werden,

zu diesem ziel zu gelangen,
auch in der favoritner bezirksvertretung wurde ein fpoe - antrag

einstimmig angenommen , in dem die durchfuehrung der schulmiIchaktion

an allen favoritner schulen gefordert wird , ( ka)
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kommuna l :

halbJahresbilanz 1980s 1 . 315 neue Wohnungen

2 wien t 23 . 7 . ( rk ) 1 . 315 neue Wohnungen der Stadt Wien konnten

im ersten halb Jahr 1980 an die mieter uebergeben werden , teilte

wohnen - stadtrat Johann hatzi der 1 » rathaus - korrespondenz * *

mit . im bau befindlich sind derzeit 5 . 869 Wohnungen auf insgesamt

62 baustellen in Wien , aus der juengsten Statistik ueber die bau-

bewegung in Wien geht hervor , dass heuer die meisten , naemlich 422

Wohnungen im Juni uebergeben wurden , die neuen bauten sind;

12 . , am schoepfwerk , bauteil ost , 15 . , grimmgasse 4 , 8 und 19,

15 . , weiglgasse 6 - 12 , 17 . , rosensteingasse 63 , und 23 . , wiener

f lur , 2 . bauteil.

seit 1945 wurde von der Stadt Wien mit dem bau von 141 . 462

neuen Wohnungen begonnen , 135 . 593 Wohnungen wurden den mietern

uebergeben . ( ba)
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kommunal :
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stacher klagt zeitung

5 Wien , 23 . 7 . ( rk ) zu der in einer tageszeitung unter dem titel

» » die dunklen geschaefte wilflings : stacher wusste seit 1976 davon*

gebrachten meldung , erklaerte donnerstag gesundheits - und sozial-

stadtrat univ . - prof . dr . alois stacher der s 9 rathaus-

korrespondenz * * dass er diese im titel auf gestellte behauptung ener

gisch zurueckweise . aus diesem grund habe er seinem anwalt den

auftrag gegeben , eine klage wegen verleumderischer nachrede ein¬

zubringen , sagte stacher . ( zi)
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neue donau : wegen hochwassers baden verboten

6 Wien , 23 . 7 . ( rk ) im interesse der

Sicherheit der erhoLungssuchenden ist das

baden in der neuen donau wegen hochwassers

verboten : der wasserstand im entlastungs-

gerinne betraegt derzeit 6,32 meter , ab

einem pegelstand von 5 * 80 meter gelangt
bereits donauwasser in das entlastungs¬

gerinne, , im interesse der Sicherheit und

aus hygienischen gruenden darf daher der¬

zeit in der neuen donau nicht gebadet
werden.

» » ich ersuche die besuchen der donauinsel und der neuen donau

um verstaendnis fuer diese - bei beginnendem schoenwetter zwar

unangenehme , aber notwendige - massnahme ” , betonte freizeitstadtrat

peter schiede r dazu gegenueber der » » rathaus - korrespon-

denz * * . » » der bereich donauinsel ist jedoch nicht nur ein freizeit¬

gebiet , sondern dient vor allem dem hochwasserschutz . gewisse be-

schraenkungen sind daher bei hochwasser noetig . " wie schieder weiter

betonte , werde die gewaesserguete der neuen donau nach durchgang

einer hochwasserwelle verstaerkt kontrolliert , baden ist erst

moeglich , wenn die messungen der ma 15 zeigen , dass die entsprechende

wasserqualitaet wieder erreicht ist.
das badeverbot bei beginnendem hochwasser - ein wasserstand

von ueber 5,50 meter beim pegel reichsbruecke - wurde in einer

entsprechenden Verordnung des Landeshauptmanns festgeigt , ausser

dem baden ist aber ab einem wasserstand von 5 V 50 meter auch im

bereich entlastungsgerinne die sportschiffahrt und der faehrverkehr

untersagt.

bauarbeiten grossteils eingestellt

# • auch die bauarbeiten an der donauinsel mussten wegen des hoch¬

wassers zum grossteil eingestellt werden , die gefaehrliche wasser-

standsmarke ist allerdings von baustelle zu bausteile verschieden

und wird bei einzelnen baustelien erst bei acht meter erreicht , ( hs)
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SSSSSSSSSS33SSBSS

akpe - aufsichtsrat weist anwuerfe zurueck

9 Wien , 23 . 7 . ( rk ) die akpe teilt der * » rathaus - korrespondenz » »

mit:
• » der aufsichtsrat der allgemeines krankenhaus Wien , planungs-

und errichtungs - aktiengesellschaft hat in seiner Sitzung am

23 * juti einstimmig folgende erklaerung beschlossen : » » die von be¬

stimmter seite erhobenen haltlosen anwuerfe gegen den aufsichtsrat

beziehungsweise mitgtieder des auf sichtsrates der akpe werden ent¬

schieden zurueckgewiesen . •

der aufsichtsrat ist seinen nach dem aktiengesetz ihm zu¬

kommenden aufgaben stets aufgrund einstimmiger beschtuesse nach¬

gekommen.
der aufsichtsrat hat erwiesenermassen wesentlich zu der im

zuge befindlichen klaerung der vorfaette rund um den neubau des

akh beigetragen.
davon wird sich der aufsichtsrat auch in hinkunft nicht ab¬

bringen lassen.
der aufsichtsrat wird ungeachtet aller erschwernisse von seiner

aufgabe , dieses groesste krankenhaus - bauvorhaben europas terminge¬

recht fertigzustellen , nicht abgehen . » » ( akpe)
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